

valued. everyone



Historias de Malachi's 2023

Malachi's  Storehouse

everyone is welcome. everyone is valued. everyone is fed.

Tabla de contenido

5

Introducción

6

Walter

9

Sophie

12

Martha

15

Jim

17

Julius

22

Lucy

24

Judy G.

27

Jonathan

30

Lorna

32

Ida

35

Agradecimientos

Introducción

por Wayne Ware

Antes de la pandemia hace unos años, Malachi's operaba en interiores. Teníamos comestibles dispuestos para que la gente eligiera, un almuerzo caliente y un lugar para reunirse y formar comunidad en el santuario principal de la Iglesia Episcopal de San Patricio.

Con la llegada de la pandemia, la atención a los clientes se trasladó al aire libre. Se metieron cajas de comida en los coches. Se repartía pan y bollería a través de las ventanillas de los coches. Las personas pudieron salir de sus autos para mirar ropa y artículos para el hogar, pero luego regresaron a sus autos. Los clientes "sin cita previa" también fueron atendidos afuera. Atrás quedó el almuerzo caliente y la formación natural de comunidad que se producía cuando los clientes hablaban entre sí mientras esperaban su turno para hacer la fila del almuerzo o hacer la compra. Y ahí es donde estamos ahora.

Sin duda, la comunidad continúa existiendo en Malachi's. Germina entre familias que comparten un taxi, personas que se reúnen en el café Malachi's para tomar café y pasteles y entre personas que esperan en la fila. Todos compartiendo algo de sus vidas entre sí. En todo esto todavía hay hambre de más comunidad.

Entonces, este proyecto es un intento de crear una comunidad aún más profunda compartiendo algunas de nuestras historias. No todas nuestras historias son bonitas y algunas han sido bastante difíciles. Saber de dónde viene alguien y cómo las experiencias de vida lo han moldeado crea un magnetismo natural para la construcción de comunidad. Esperamos que encuentre conexión con las vidas de las personas que han compartido sus historias aquí.



Walter

**Cliente de Malachi's
30 de agosto de 2023
Entrevista por Wayne**

Wayne: Soy Wayne y estoy aquí con Walter Davis esta mañana. ¿Puedes contarme un poco sobre cuándo y dónde naciste?

Walter: Bueno, nací en Houston, Texas, el 13 de junio de 1961.

Wayne: ¿Y creciste en Houston?

Walter: Bueno, realmente no todo el tiempo. En realidad, he estado

migrando a diferentes lugares. Tengo familiares en LaGrange, Georgia. Pero me siento un poco frustrado con los pueblos pequeños. Siento que pueden ser aburridos y un factor de estrés es que la gente puede salir simplemente para entrometerse.

Lo principal fue salir de Houston durante el huracán Katrina. Sí, en 2005 vine a Georgia, pero decidí no ir a LaGrange. Paré en Atlanta y eso fue hace 18 años.

Wayne: Venir a Atlanta después del huracán Katrina no es una historia poco común.

Walter: Bien. Fue una situación aterradora, créanme. Cuando llegué aquí por primera vez, tuve que asistir a clases de salud mental para afrontar la situación. Un helicóptero me rescató desde lo alto de un tejado. Esa es una visión muy horrible y aterradora. Sabes, tengo flashbacks.

Wayne: Entonces, Walter, la siguiente pregunta que tengo es ¿qué tipo de tradiciones tenías en

Walter continúa

tu familia que estás transmitiendo?

Walter: Lo principal es lo que obtuve de mi padre. Tener una familia unida te hace sentir mucho mejor y te ayuda a afrontar situaciones fuera de ese círculo íntimo. Me enseñó algunas cosas estando con él. Le encantaba ir a cazar y pescar. Aprendí mucho de él al hacer eso con él. Yo tenía 2 hermanos que también fueron. Nos enseñó acerca de ser un hombre y quién es Dios. También tenemos una hermana. Dijo que, con el tiempo, tendrás que salir de casa y poder crecer por tu cuenta. Tendrás una familia y tendrás que ser el hombre de esa familia. Y tendrás que mostrarles a tus hijos y nietos cómo vivir en este mundo. Y ahora tendrás una familia unida. Podrías acudir a ellos en busca de ayuda o lo que sea.

Wayne: Entonces, Walter, cuidarse el uno al otro.

Walter: Sí, y también te enseña a relacionarte con otras personas. Ya sabes como soy. Me gusta bromear y me encanta. Eso lo recibí de mi papá. Le gustaba ser alegre y todo eso. Hace pasar el tiempo y es un calmante para el estrés.

Wayne: Walter, ¿qué te llevó a venir a Malachi's en primer lugar?

Walter: Bueno, antes que nada, tenía mi propio lugar y mi hija estaba en una relación muy problemática. Ella seguía llamándome por teléfono hablándome de lo que estaba pasando y de que él querría darle una paliza. Eso no puede suceder. Entonces la traje a mi casa, junto con su hijo, mi nieto, pero bien podría ser hijo porque lo cuido.

Este es mi segundo matrimonio en el que estoy ahora. El primero no

Walter continúa

funcionó. Pasé por algunas dificultades mentales con mi primera esposa. Tenía una casa cuando llegué por primera vez a Stone Mountain y luego la perdí. Me mudé a un apartamento. Entonces me casé con esta señora de Georgia del Sur. Muy simpática campesina. Ella ama cocinar. Simplemente nos quedamos en casa y miramos una película y eso está bien para mí. Sí, y luego su hija se queda conmigo. Entonces, la familia se hizo más grande. Entonces, un día estaba en el tren y escuché a alguien hablar sobre Malachi's. Entonces me dije a mí mismo que tenía que salir y ser el sostén de la familia y ver si podía conseguir algo de comida. Les digo los precios de los comestibles y todo sigue subiendo. Y me dije a mí mismo, mi papá decía que como hombre de la casa, tienes que encargarte de las cosas pase lo que pase. Si los tiempos se ponen difíciles o lo que sea. Tienes que salir y tratar de mantener a esa familia. Entonces, me dije, nos estamos quedando sin comida. Si vas puedes coger el autobús y te deja justo aquí. Y eso ha sido hace 6 años.

Wayne: ¿Cómo dirías que te ha impactado estar involucrado en Malachi's, Walter?

Walter: Una cosa es que todos aquí son muy amigables. Cuando llegué por primera vez, estaba observando atentamente. A veces a la gente no le gusta jugar o lo que sea. Pero ese soy yo. Soy jugueteo. Una vez que me sentí como en casa aquí, eso me permitió expresar cómo me siento. Este soy yo. Y he estado aquí desde entonces. Es como si tuviera otra familia aquí.

Wayne: Me alegra oír eso, Walter. Muchas gracias.



Sophie

**Voluntario de Malachi's
10 de agosto de 2023
Entrevista por Bonnie**

Bonnie: Buenos días, soy Bonnie y entrevistaré a Sophie esta mañana. Sofía, ¿dónde naciste?

Sophie: Nací en Guinea, África Occidental, pero me mudé a Senegal cuando tenía 6 años y a Francia a los 17.

Bonnie: ¿Y entonces cuándo viniste a Estados Unidos?

Sophie: Diciembre de 1999. Han pasado 20 años.

Bonnie: ¿Qué te trajo a casa de Malachi?

Sophie: Solía vivir por aquí y conozco a Malaquíás desde hace mucho tiempo. Pero cuando mis hijos iban a la escuela, yo estaba involucrado en la escuela y todo eso. Y luego todos crecieron y fueron a la universidad. Me encuentro aburrido. Nada que hacer y luego vengo.

Bonnie: Maravilloso. ¿Y qué te hace venir a Malachi's?

Sophie: Me gusta aquí.

Bonnie: ¿Qué te gusta de Malachi's?

Sophie: Todo. Especialmente básicamente en ayudar a las personas. Realmente no necesito venir por la comida. Pero ayudar a mi vecino. Cuando llevo comida es para ellos, porque solo estamos mi hijo y yo en casa, vale y mi hijo adoptivo y yo.

Sophie continúa

Bonnie: Oh, es cierto, tienes un hija adoptivo.

Sophie: Y a punto de adoptarla. Sí, estamos en el proceso.

Bonnie: Es una niña muy dulce.

Sophie: Sí, ahora tiene tres años y medio. Ella me hace compañía, sí, me mantiene en movimiento.

Bonnie: Entonces, ¿cómo diría que le ha cambiado Malaquías a través de los años?

Sophie: Me da más perspectiva de las personas sanas, ya sabes, porque hago más que antes. Porque estaba concentrado en mis hijos. Ahora son mayores, ¿sabes? Esa es una de las cosas en las que me involucro en la crianza y luego vengo aquí sólo para dar a la gente.

Bonnie: ¿Cuántos años llevas aquí?

Sophie: Desde enero de 2015.

Bonnie: Genial. Bueno, muchas gracias. Realmente aprecio que te hayas tomado el tiempo. Sé que estás muy ocupado allí.

Sophie: Pero sabes que yo también voy a trabajar.

Bonnie: Ah, y ¿a qué te dedicas?

Sophie: Trabajo en la Facultad de Derecho John Marschall de la Biblioteca.

Sophie continúa

Bonnie: ¿Disfrutas eso?

Sophie: Si sí. Es tranquilo en unos espacios agradables y flexibles. La flexibilidad me permite hacer esto, ¿verdad? Me gusta estar en movimiento. Ocupado incluso en casa. Lo sabes y me gusta. Cuando mis hijos jugaban al fútbol. Tengo 3 niños. Y luego fui mamá de un equipo de fútbol. ¿Sabes? Ayudando. Pero no entiendo el juego de fútbol, pero para mis hijos, ya sabes, sí, estuve allí. Y luego sabes que es mucho tiempo porque tienes jueves, viernes y sábado. Eso es mucho tiempo. Sí, entonces, de repente, no hay nada que hacer. Y luego me gusta el ambiente aquí, ya sabes, y me gusta mucho Ida. Nos llevamos muy bien. Tenemos un equipo de martes y miércoles. Bueno.

Bonnie: Dedicas mucho tiempo aquí.

Sophie: Ah, sí, estamos aquí a las 5 o 6 en punto.

Bonnie: Gracias por su compromiso con Malachi's.

Sophie: Sí, regresaré a Francia en un año. Tengo a toda mi familia allí. Mis hermanos y hermanas. ¡A mi pequeña le encanta París!

Bonnie: Te extrañaríamos.

Sophie: Pero volveré todos los años porque mis hijos estarán aquí. Cuando venga, seguiré viniendo aquí.

Bonnie: Eso es maravilloso, bueno, ¡gracias de nuevo!



Martha

**Voluntaria de Malachi's
10 de agosto de 2023
Entrevista por Wayne**

Wayne: Martha, ¿puedes contarme un poco sobre cuándo y dónde naciste?

Martha: claro. Nací en 1950 en Lubbock, Texas, y viví allí hasta los 9 años. Nos mudamos a Dallas, Texas, donde viví hasta que me gradué de la escuela secundaria.

Wayne: Vaya, ese es un gran cambio de Lubbock a Dallas.

Martha: lo es. Sí, Lubbock era un lugar muy polvoriento. Recuerdo que la gente solía raspar el césped porque el polvo se acumulaba y formaba un pequeño montículo. Y recuerdo las plantas rodadoras. Las niñas debían usar vestidos en la escuela primaria. Cuando estábamos en el patio de recreo, las plantas rodadoras nos raspaban las piernas. Y las plantas rodadoras tenían espinas. Entonces, estaba bien ver a Lubbock en "mi espejo retrovisor", como dice la canción. Pero también recuerdo que teníamos una buena familia allí.

Wayne: Entonces, ¿qué tradiciones se han transmitido en tu familia que realmente disfrutaste y descubriste que has transmitido?

Martha: En Semana Santa, recuerdo que a mi madre y a mí nos regalaban ramilletes que usábamos en la muñeca o en el cabello. Yo era la única niña de la familia, así que fue algo especial que mi madre y yo hiciéramos juntas. Hice eso por un tiempo en nuestra familia, y fue una especie

Martha continúa

de dulce tradición que disfruté.

Wayne: Y, ¿puedes contarnos un poco sobre lo que te trajo a Malachi's en primer lugar?

Martha: Bueno, Malachi's es lo que me trajo a St. Patrick's. Estábamos buscando una nueva iglesia. Visitamos San Patricio porque Liz Beal Kidd estaba aquí y Liz había estado en la iglesia a la que asistíamos en ese momento. Conocíamos a Liz desde que estaba en la escuela secundaria con nuestros hijos. Entonces, retrocedemos mucho. Estaba tan entusiasmada que decidimos visitar San Patricio. Le dije a Jim, mi esposo, que quería ir a esta iglesia y ser parte de lo que estaba pasando. Me tomó un tiempo descubrir cómo podía ser parte de esto. Virginia, una voluntaria de Malaquías, siempre se sentaba detrás de nosotros en la iglesia. Me preguntó si me gustaría ir con ella un miércoles para ver cómo era Malachi's. Entonces, fui y me encontré buscando algo que pudiera hacer para ayudar. Virginia estaba en la fila sirviendo comida y terminé en la nave, dando la bienvenida a los clientes que se reunían los miércoles por la mañana.

Wayne: ¿Cómo dirías que te ha impactado estar en Malachi's?

Martha: Me ha impactado bastante. Viví, y sigo viviendo, una vida bastante aislada. Y Malaquías tiene me dio la oportunidad de estar con personas que de otro modo nunca habría conocido. El ambiente aquí en La de Malaquías es que todos somos uno, y eso fue un ajuste para mí al pensarlo de esa manera. Nosotros realmente somos uno y eso cambió mi visión de las personas de diferentes ámbitos de la vida, para darme cuenta de que todos somos uno y todos hijos de Dios. Por supuesto, era consciente de la pobreza, pero conocer gente y conseguir Cerca de ellos,

Martha continúa

preocuparme por las personas que vivieron vidas muy diferentes a la mía ha sido y sigue siendo muy importante para mí. Realmente ha cambiado mi visión de lo que Jesús me pide que haga. Jesús no sólo te pidió que te pusieras ropa bonita y fueras a la iglesia el domingo con todas las demás personas vestidas bonitas, y luego salieras a comer. Salir a comer después de la iglesia era otra tradición en mi familia. Entonces no todo el mundo puede hacer eso. A veces la gente dice que la de Malaquías es su iglesia. Empecé a pensar que lo que sucede en casa de Malaquías es realmente una especie de adoración. Entonces, todo esto ha alterado enormemente mi forma de pensar.

Wayne: Muchas gracias, Martha, por compartir tu historia.



Jim

**Voluntario de Malachi's
15 de agosto de 2023
Entrevista por Martha**

Martha: Bien, hoy es 15 de agosto. Soy Martha Myers y estoy entrevistando a Jim Myers. Jim, ¿puedes contarme un poco sobre cuándo y dónde naciste?

Jim: Nací en Arkansas en 1947. Mi madre vivía en Portland, Oregon y voló conmigo en su vientre a Arkansas, para poder reunirse con sus hermanas que también estaban embarazadas. Y estar con su mamá y su papá cuando yo naciera. Así

sucedió en 1947. Voló de Portland a Arkansas y, unos meses más tarde, voló de Arkansas de regreso a Portland.

Martha: ¿Qué tradiciones se han transmitido en tu familia que realmente disfrutaste y descubriste que quizás hayas transmitido?

Jim: Un par de cosas eran importantes en nuestra familia. En primer lugar, episcopal de toda la vida. Entonces, algunas de las tradiciones se centraban en algunas de las grandes fiestas religiosas de la iglesia. Por ejemplo, en Navidad y Semana Santa, siempre recuerdo lo emocionada que estaba mi madre cuando sacaba los adornos y colocaba todos los adornos de la casa. Vengo de una familia numerosa y todos los niños se sintieron atraídos por el espíritu navideño. Y luego, en Semana Santa, siempre recibíamos cestas de Pascua con ropa nueva y nos llevaban al patio para mirar el sol y tomarnos fotografías. Otra fue que agregamos pequeños trabajos cuando éramos niños. Mis padres siempre tuvieron un jardín y teníamos abundantes cultivos, por

Jim continúa

lo que mi trabajo consistía en conseguir una carreta roja y arrastrar algunas de las verduras por el vecindario, vendiéndolas a los vecinos. Y luego, en otoño, tuvimos un montón de nogales. Así que tuvimos que recojer nueces y llevarlas a los vecinos para venderlas a todos los vecinos. Así que supongo que se trataba de un poco de ética de trabajo. Creo les he transmitido esas cosas a mis hijos.

Martha: Me pregunto si podrías decirnos un poco sobre lo que te trajo a Malachi's, en primer lugar.

Jim: Lo principal que me trajo a Malachi's fue Martha. Ella había estado trabajando como voluntaria allí y me sugirió que la acompañara a levantarle cajas de carne. Entonces eso es lo que hice. Me han entrenado para cargar la carne. Ese es básicamente mi trabajo en Malachi's y eso es lo que hago.

Martha: ¿Cómo dirías que te ha impactado ser voluntario de Malaquías?

Jim: Bueno, de dos maneras. En primer lugar, disfruto bastante de Malachi's debido a la comunidad que formamos. Tenemos allí, la comunidad de los voluntarios. Generalmente todos nos llevamos bien y pasamos un buen rato durante la mañana mientras atendemos a los clientes. La segunda forma es dejarme claro cuán grave es la inseguridad alimentaria incluso en Dunwoody. No sé de dónde vienen estos clientes. Pero claramente Malachi's juega un papel realmente crucial al ayudarlos a alimentar a sus familias durante el transcurso de la semana. Y es simplemente asombroso para mí, el alcance de lo que debe ser un problema realmente serio porque tanta gente sale semana tras semana a buscar la comida que reparte Malaquías. Simplemente resalta la necesidad y resalta el hecho de que nuestro país no está satisfaciendo la necesidad de una manera razonable.

Julius

Voluntario de Malachi's

15 de agosto de 2023

Entrevista por Wayne

Está bien. Este es Wayne. Y estoy aquí con Julio. Y estamos haciendo una entrevista. ¿Me dirías dónde naciste?

Julius: Nacido en Atlanta, Georgia en el Grady Memorial Hospital. Sí, crecí en Georgia Tech en los años 70, en los viejos proyectos de Techwood. Ya sabes, Georgia Tech fue el primer establecimiento en realizar proyectos. allá por los años 30. Luego, cuando llegaron los años 80, emigraron y los convirtieron en una comunidad racial. Sí, mucha gente no lo sabía. No lo había hecho. Sí, eran proyectos para blancos de clase baja allá por los años 30. Y fueron los primeros proyectos en Estados Unidos. Llegaron los años 60 y 70 y los proyectos se integraron. Fue entonces cuando llegaron los

negros y las drogas y Wayne Williams y oh, sí, lo recuerdo. Sí, mucha gente no lo sabía. No lo había hecho. Sí, eran proyectos para blancos de clase baja allá por los años 30. Y fueron los primeros proyectos en Estados Unidos. Llegaron los años 60 y 70 y los proyectos se integraron. Fue entonces cuando llegaron los negros y las drogas y Wayne Williams y oh, sí, lo recuerdo. Y yo vivía allí cuando él venía allí. Él venía allí alrededor de los niños y hablaba con nosotros. Mi mamá solía decir, ¿quién? Ya sabes, ¿recuerdas al tipo que dijeron que estaba con él? El negro, ese joven. Dijeron que practican artes marciales. Solían estar juntos, uno al lado del otro. Recuerdo esos monstruos como ayer. Guau. Yo, técnicamente, sobreviví a un asesino de niños. Sí, porque solía estar allí y de hecho lo vi un día. Mi amigo estaba jugando en el césped, luchando. Entonces, él estaba de pie, mirándonos luchar.

Wayne: ¿Algo más que quieras decir sobre cómo fue crecer allí?

Julius continúa

Julius: Oh hombre. Estos dos tipos blancos. Solían venir a llevarnos a la iglesia. Solían estar involucrados con la comunidad y venían a jugar kickball y cosas así. Nos enseñarían acerca de Dios y esto y aquello. Esa fue una buena experiencia en aquellos tiempos. Sabes, fue interesante porque era como un crisol de culturas. Uno de mis mejores amigos cuando era niño era un chico blanco. No sabía nada sobre el racismo. ¿Sabes? Soy un niño de espíritu libre, ¿sabes? Y yo estaba un poco avanzado para mi edad porque tenía boca. Me gusta hablar. Mis otros amigos me enseñaron contra él. Sí, dirán que quería pelear conmigo. Pero cuando era niño, tenía conciencia espiritual. Algo al respecto no se siente bien. Dijeron que tenemos que luchar. Estoy dejando que los niños mayores me impulsen psicológicamente para luchar contra él. Sí, y cuando peleamos, comencé a llorar. Porque tenía un corazón sensible. Amigo, es por lo que he pasado. Sabes, tuve una vida increíble. ¿Sabes? Mi mamá estaba en asuntos domésticos, drogas, ya sabes. Yo vengo de ese origen. Entonces, cuando era niño, lo compartiré con todos ustedes por el micrófono. Cuando era niña, un hombre intentó violarme. Iba a la escuela cuando estaba en sexto o séptimo grado. Este tipo estaba parado junto a un árbol. Sentí la energía. Sentí algo malo. el caminó hacia arriba detrás de mí y me puso un cuchillo en la garganta. Y me llevó a una casa abandonada y me abuso a mí. Estoy como, esto me está pasando a mí. Ya sabes, y rezo, mientras él lo hace. Me emociono por eso porque cargué con esa carga durante años. Nunca se lo dije a mi mamá mientras estaba viva. Y en aquel entonces, cuando le dices eso a la gente, algunas personas se vuelven insensibles. Fui a la escuela y lloré en el baño. Me limpié y nunca se lo conté a nadie. ¿Sabes? Cuando estaba encerrado, vi al tipo. Estaba sentado detrás de un escritorio, comiendo unas galletas. No me di cuenta de quién era. Durante ese tiempo, Descubrí que mi mamá había fallecido. Y también había descubierto quién era ese tipo que estaba sentado detrás del escritorio,

Julius continúa

comiendo galletas. Entonces fue como si tuviera al diablo de este lado. Como, "atrápenlo". Y, por otro lado, decía: "No. Perdónalo. No le digas nada. Ora por ello". Así que estoy pasando por todo este dolor. Y yo digo, conozco a este hombre en otra habitación que intentó quitarme la virginidad cuando yo era un niño. Y al día siguiente me enviaron al condado de Clayton. El día siguiente. Pensé: "Vaya, Dios me sacó de eso". Y me llevaron al condado de Clayton. El ambiente era mejor. Todavía estaba molesto porque estaba en la cárcel, pero fue mejor. Sabes, he pasado por mucho. Si hombre. Y cuando vengo aquí (a Malachi's), me encanta. ¿Sabes? El amor es genuino.

Wayne: ¿Podrías decirme qué te trajo a Malachi's?

Julius: Oh hombre. Fue el boca a boca. Bueno. Solíamos ir a una despensa de alimentos en una iglesia cerca de Bolton Road. Sabes, era una buena iglesia pero el área, hermano. Y alguien que conocíamos nos habló de este lugar. Entonces vine aquí y dije: "Está bien, genial". Me gusta venir porque, como dije, es la energía que obtengo. Sí, es genuino.

Wayne: Entonces creo que es posible que ya hayas respondido esto. ¿Pero cómo te afectó venir aquí?

Julius: En una manera positiva. Sí. Malachi's me ha ayudado con mi comida. Me darán discapacidad, pero como están las cosas con la inflación y cosas así. Personalmente me cuesta. No puedo hacer las cosas que solía hacer. Entonces, cuando vengo aquí, me da esa sensación. Ya sabes, ese buen sentimiento, como "Puedo hacer algo. Puedo ayudar a retribuir de alguna manera". Por eso vengo aquí, para retribuir y darle a la gente esa energía. Ya sabes como soy. Soy muy abierta y me gusta hacer reír a la gente. Me gusta darle buena energía a

Julius continúa

la gente, incluso si estoy teniendo un mal día. Quiero dar esa energía de que "todo va a estar bien". Por eso vengo, la energía que recibo y la ayuda que recibo, porque es genuina. Realmente lo aprecio. Espera... Si gano la lotería, donaría mucho a esta iglesia. Solo por, ya sabes, la autenticidad que sale todos los días. Lo sé, como si la gente se hubiera quejado alguna vez. "Esto no es nuevo. ¿Qué hay en esa caja? Esto no se ve bien". Creo que, en primer lugar, no todo es perfecto. Ya sabes, agradece lo que es bueno. Algunas personas que dirigen estos bancos de alimentos no son tan genuinas como este lugar. Sabes, quiero decir, he estado en algunos. Este es uno de los pocos en los que he estado que ha sido genuino y realmente sustancial en la vida. Algunas personas a veces me ponen de los nervios, pero es como una verdadera familia. Ya sabes, quiero decir, porque bajo la mirada del espectador, todos somos iguales espiritualmente. El enemigo está ahí dividiéndonos de muchas maneras. Ya sabes, apesta. ¿Usted sabe lo que quiero decir? Como cuando salgo de aquí y me subo al tren, tengo que estarlo, ya sabes. Esto es como un refugio seguro hasta cierto punto.

Wayne: Julius, escucha, sé que se nos acaba el tiempo, pero muchas gracias. Cualquier otra cosa que quieras decir antes de que paremos?

Julius: Bueno, sólo esto. Sigue haciendo lo que estás haciendo. Tengo amor por todos ustedes porque me muestran amor genuino. Me conozco. Puedo detectar una rata y puedo detectar un ángel. ¿Usted sabe lo que quiero decir? En lo que a mí respecta, este es uno de los mejores lugares aquí. Simplemente estoy agradecido de estar aquí. Estoy agradecido de estar vivo. Estoy agradecido de conocer gente como ustedes. En serio. Puedes conocer gente toda tu vida. Y luego puedes conocer gente que apenas conoces. Y las personas que apenas conoces son más genuinas que las personas con las que creciste. Hablas

Julius continúa

de una lección de vida. Hubo una vez que necesité ayuda. Estuve tentado de volver a los malos caminos. Vuelve a ganar dinero como lo hacía en los años 90. Yo digo, "no, no, no, no, no". Y estoy en la zona donde podría hacerlo. No voy a hacer eso. No voy a contribuir a esa mierda que mató a mi madre. Sabes, ya no haré eso. Sabes, cuando lo estaba haciendo, me sentí mal. A veces la gente se burla de mí por mi sensibilidad. Sí, realmente entiendo quién soy. Y por lo que he pasado. Veo a mi mamá pasar por violencia doméstica. He visto mucho, mucho. Este es el mejor lugar para venir a conocer gente buena y algunos defectos. Pero esta es una comunidad real.



Lucy

**Voluntaria de Malachi's
15 de agosto de 2023
Entrevista por Wayne**

Wayne: Estoy haciendo una entrevista hoy con una de nuestras voluntarias de Malachi, Lucy Aguilar.

¿Donde naciste?

Lucy: Nací en Michoacán, México. Crecí allí hasta los nueve años. De allí mis padres me llevaron a vivir a Veracruz.

Wayne: ¿Cuál es tu tradición favorita que se ha transmitido en tu familia?

Lucy: La celebración del Día de Muertos es mi favorita. Pasamos todo el día en el cementerio. Sentimos que estamos pasando el día con las personas que han fallecido. Y es un día muy hermoso pasarlo con las personas que ya no están aquí con nosotros.

Wayne: ¿Qué palabra crees que usarías para describir tu vida durante el último año?

Lucy: Extraordinario

Wayne: ¿Y puedes contarnos un poco sobre cómo elegiste esa palabra?

Lucy: Disfruto cada segundo, cada día de mi vida. Intento disfrutar de cada persona en mi vida. Cualquier cosa que me traiga en mi vida, trate de disfrutarla con el amor de Dios.

Wayne: ¿Cuánto tiempo llevas en casa de Malachi, Lucy?

Lucy continúa

Lucy: Algunos años que tengo la experiencia de ver quién va y viene. Mucha gente la he atendido.

Wayne: ¿Y qué te llevó a venir a Malachi's en primer lugar?

Lucy: Traía gente para conseguir comida aquí. A partir de ahí decidí ser voluntario.

Wayne: ¿Y cómo dirías que te ha impactado el voluntariado en Malachi's?

Lucy: He aprendido a comprender y escuchar los problemas de las personas. Cuando necesitan consejos o cualquier cosa, se los puedo dar desde mi punto de vista. Me ha ayudado a convertirme en una mejor persona y ver la vida de otras personas. Simplemente comparar mi vida y ver que otras personas la tienen. mucho peor me enseña a apreciar mucho más la vida.

Wayne: ¿Hay algo más que quieras decir, Lucy, antes de detenernos?

Lucy: Estoy muy feliz por la experiencia que he tenido aquí en Malachi's. La oportunidad me ha llevado a aprender otras culturas y tradiciones, y simplemente a conocer otras personas. Estoy muy agradecido por la experiencia que he tenido a lo largo de los años en Malachi's.



Judy G.

**Voluntaria de Malachi's
15 de agosto de 2023
Entrevista por Wayne**

Wayne: ¿Hay algo que quisieras decir, Judy, antes de pasar a las preguntas?

Judy: Gracias por la oportunidad de comentar mi experiencia. Bueno, realmente lo aprecio porque la gente tiene historias y es una manera maravillosa de construir una comunidad.

Wayne: Puedes contarnos un poco

sobre dónde naciste?

Judy: Nací en las Islas Vírgenes, St. Thomas para ser exactos. Crecí allí desde toda mi vida hasta la escuela primaria, secundaria y preparatoria. Luego fui a Tallahassee a la universidad y allí conocí a mi marido, mi novia de la universidad.

Wayne: Entonces, ¿cómo describirías las Islas Vírgenes o cómo era la vida cuando eras niña?

Judy: Es bastante relajado allí. No todo el mundo conoce a todo el mundo porque sigue siendo un espacio grande, pero nos tratamos más como familia. Nos cuidamos unos a otros. Tradicionalmente, si alguien te veía en la calle y no estabas haciendo lo correcto, se lo decía a tu mamá y te metías en un gran problema. Mientras los niños crecían, yo era como la mamá del vecindario. Lo extraño ahora, con el nido vacío.

Wayne: ¿Hay alguna tradición que

Judy G. continúa

hayas transmitido en tu familia que haya sido importante para ti?

Judy: Creo que tenemos una familia muy unida y todavía tengo ese sentimiento de unión con mi familia y amigos. Tratamos de mantener eso incluso cuando nos movíamos de un lugar a otro.

Wayne: ¿Puedes pensar en una palabra para describir tu vida durante el último año?

Judy: Yo diría "de transición", por las personas de nuestra familia que fallecieron a causa del Covid. Eran personas que realmente mantenían unida a la familia. Entonces esa antorcha me ha sido pasada a mí. Mi esposo perdió a su mamá y yo perdí a mi mamá en un año. Fue mucho, pero estoy muy agradecida por el tiempo que pasé con ella entonces.

Wayne: ¿Qué te llevó a Malachi's originalmente?

Judy: Asistí a St. Patricks, donde opera Malachi's. Asistí a una clase en lo que llaman el salón. Siempre asistía a esa clase porque en aquella época no teníamos muchas clases para adultos. Así que estaba sentado allí y tenían una reunión con Malachi y me preguntaron en qué me gustaría ayudar. Dije "ropa". Creo que vestirse bien es importante.

Wayne: Entonces, ¿cómo dirías que te ha impactado estar involucrado en Malachi's?

Judy: Solía enseñarles a mis hijos sobre la bondad. Tenemos que tener compasión unos por otros y tenemos que estar al servicio de los demás. Somos bendecidos y muy favorecidos, por eso tenemos que transmitirlo. Podemos ser un faro en este mundo. Sé que la comida es importante

Judy G. continúa

aquí en Malachi's, pero si no tienes dinero para comer, no puedes comprar ropa para tus hijos y ellos crecen muy rápido. Vengo de un largo linaje de personas que eran sastres, por lo que la ropa simplemente ha estado en la atmósfera.

Wayne: ¿Hay algo más que quieras decir?

Judy: Espero venir a ayudar a Malachi's y escucho las historias de otras personas. Te sorprenderías de las historias que recibes. Y algo tan pequeño como regalarle a alguien un lápiz o una bolsa que ves puede ser importante. Puedo pensar: "ese bolso te queda bien". Cuando pienso eso y lo digo, es como un regalo. Quizás digan: "Eso me alegró el día. Es mi cumpleaños". Eso es genial porque no tenía idea de que era su cumpleaños. Sólo intentaba ser amable con alguien y eso ayuda mucho.



Jonathan

Cliente de Malachi's

23 de agosto de 2023

Entrevista por Martha

Martha: ¿Puedes contarme un poco sobre cuándo y dónde naciste?

Jonathan: Nací en Venezuela el 29 de noviembre de 1989. Vivo en Venezuela hace unos 17 años. Y después me mudo a Argentina para vivir en Argentina unos 10 o 12 años casi. Mi esposa es Lorna. En Venezuela trabajamos en un hotel porque ella trabaja en

hospitalidad con huéspedes y yo soy cocinera. Ahora decidimos vivir en Argentina, porque Venezuela es un país realmente más difícil para vivir por la política y todo eso. Los dos últimos años vivimos en Argentina. Son muy difíciles, y casi iguales que Venezuela. Decidimos mudarnos a Estados Unidos porque parte de la familia de mi esposa vive aquí en Georgia. Y tratamos de conseguir una vida mejor. Y tratar de tener un futuro mejor aquí trabajando duro como siempre. Y tratamos de tener un bebé. Estamos buscando un bebé hace unos tres años. Desde la pandemia intentamos y probamos cualquier cosa, vamos al médico y todo. Siempre dicen que todo está bien. Todo está bien. En los últimos siete meses, desde enero, hemos tenido más suerte al tener nuestro primer bebé.

Martha: ¿Qué tradiciones se han transmitido en su familia que realmente disfrutó y descubrió que usted ha transmitido (o transmitirá)?

Jonathan continúa

Jonathan: Mi familia es un poco diferente porque mi abuela es de España. Mi abuelo es de Argentina. Mi familia es un poco europea. Algo de esta cultura que me gusta es que siempre tratamos de estar con la familia. No comprar cosas ni ir a lugares, solo compartir tiempo juntos. La familia siempre tiene problemas; (esto) es normal. Pero extraño que siempre tengas gente cálida a tu lado, preocupándose por ti y por cómo va tu vida. Me encanta esto. La familia de mi esposa es así, pero primero se preocupan por sus problemas. Extrañamos a la parte de mi familia que siempre se preocupará primero por los demás problemas. Tratamos de compartir nuestras cosas buenas. Siempre intentas ser empático con todo y con todos porque no sabes cuál es el problema que tienen las demás personas. Y tratas de sacar una pequeña sonrisa sólo un día.

Martha: ¿Puedes contarnos un poco sobre lo que te trajo a MSH/St Patrick's en primer lugar?

Jonathan: Bueno, vivir, empezar una vida en otro país a veces es muy difícil. Tenemos algo de experiencia porque nos mudamos de Venezuela a Argentina. En Argentina tenemos (¿no?) muchísima gente que nos ayuda a empezar de nuevo. Pero creo que al vivir en Georgia tenemos, en parte, a la familia de mi esposa. Intentamos empezar por nosotros mismos. Conocemos a una vecina que dice que en St. Patrick's a veces dan comida y tratas de compartirlo todo. Decimos, bueno, tal vez lo intentemos. Quizás hace un año que venimos, el miércoles. Tratamos de compartir la comida que no podemos comer porque mi esposa tiene (diabetes gestacional) hasta el nacimiento. Como soy chef, trato de usar todo el mismo día o los dos días siguientes para preparar alguna comida. Intentamos compartir con la gente de la calle. Intentamos compartir lo que recibimos.

Jonathan continúa

Martha: ¿Cómo dirías que te ha impactado estar en Malachi's?

Jonathan: En nuestra economía, sí, es grande. Intentamos ahorrar dinero para el futuro y tratamos de compartir, como dije. Intento compartir todos los alimentos que no podemos comer para todos. A veces nos dan como jabón o cepillo de dientes. Intento hacer bolsitas y trato de compartir porque siempre digo que si tienes tanto para compartir, porque en el futuro lo que recibas se puede multiplicar. No sé cuál es la palabra en inglés. cuando pones una semilla en la tierra y ves los frutos.



Lorna

Cliente de Malachi's

23 de agosto de 2023

Entrevista por Martha

Martha: ¿Puedes contarme un poco sobre cuándo y dónde naciste?

Lorna: Sí. Hola. Trabajé en Caracas, Venezuela. Viví allí 24 años, ¿vale? Luego, la inmigración a Argentina. Vivo allí 10 años. Ahora, aquí en Estados Unidos. Estoy feliz en este momento porque estoy (embarazada). Me queda un mes. Es un niño, Dios

mío, mi ángel porque no estaba segura de poder quedar embarazada. Después de dos años de este proceso, la última opción es la adopción. Pero esto es lo último, lo último, porque ahora tengo a mi hijo. Gracias (manos en oración). Estoy tan feliz. Tengo a mi hijo ahora. ¡Gracias! Mi familia. Mis padres viven este momento en Venezuela. Bienen a trabajo el año que viene para ayudar. Mi suegra viene, el segundo mes. Estoy muy feliz por eso. Demasiado feliz para la vida. Vivo genial. Siento que te importa.

Martha: ¿Qué tradiciones se han transmitido en su familia que realmente disfrutó y descubrió que usted ha transmitido (o transmitirá)?

Lorna: La tradición con mi familia es siempre la reunión los viernes. Por la noche con mi abuela, mi abuelo, pero en este momento no. Pero la tradición es todos los viernes por la noche, (estamos) todos juntos en familia, cenamos juntos y hablamos de todo (hablar de todo). Dos o tres horas, no

Lorna continúa

demasiado. Pero juntos nos reunimos todos los viernes.

Martha: ¿Puedes contarnos un poco sobre lo que te trajo a MSH/St Patrick's en primer lugar?

Lorna: Oh, está bien, encontré (MSH) porque aquí en EE. UU. uso un servicio de conductor. Ella me dice que la comida es gratis, es un lugar muy lindo. Es nuevo para mí, ni en Venezuela, ni en Argentina, no conecta demasiado con la gente. ... Amo Argentina, es mi segundo hogar. Pero sí, encontré este lugar y estoy agradecido. Por este lugar porque es como una familia: "gracias señor". Siento esto mucho. Ese abrazo. Me siento mucho mejor. Gracias.

Martha: ¿Cómo dirías que te ha impactado estar en Malachi's?

Lorna: ¡Demasiado, demasiado! Me siento seguro, bien, en este lugar. Vivo muy cerca, a 10 minutos. Cada (miércoles) es sí por favor, necesito ir a la iglesia por favor. Voy y luego vuelvo con el corazón bien. Es la energía. Muchas gracias.



Ida

**Voluntaria de Malachi's
25 de octubre de 2023
Entrevista por Wayne**

Hola. Este es Wayne y estoy aquí con Ida.

Wayne: ¿Cuándo y dónde naciste, Ida?

Ida: Nací en St. Thomas, Islas Vírgenes y crecí allí toda mi vida hasta que llegué a Florida.

Wayne: Entonces, ¿qué tipo de tradiciones tenías en tu familia

que mantienes o que consideras realmente importantes para ti?

Ida: Varias cosas. Mi mamá era cristiana y traté de mantener su fe viva en mí. Y mis hijas han hecho lo mismo. Tengo uno que es ministro. Entonces, mantengo esa tradición... y, también, la cocina.

Wayne: ¿Qué es lo que más te gusta cocinar?

Ida: Me gustan los mariscos, especialmente las caracolas, algunos pescados y mariscos.

Wayne: Entonces, ¿qué te llevó a venir a Malachi's en primer lugar?

Ida: Bueno, en realidad viví en Florida durante 30 años. Trabajé allí como maestra para niños con necesidades especiales. Hace 20 y tantos años y me cansé. Dije: "Quiero casarme con alguien". Entonces me mudé a Georgia porque me casé. Y mientras estaba en Georgia, Judy G me invitó a ir a Malachi's. ella dijo que tenía algo que yo pueda hacer. Me preguntaba sobre eso. Entonces,

Ida continúa

finalmente, ella siguió llamándome. Me acerqué a casa de Malachi y le pregunté: "¿Qué pasa?" Cuando vine descubrí lo que La de Malaquías es: distribuir ropa, comida y otros artículos. Caí en ello y he estado aquí. Entonces, es algo tan asombroso para mí.

Wayne: Y, ¿cómo dirías que te ha impactado estar involucrado en Malachi's?

Ida: Cuando vine por primera vez, pensé: "¿Qué es esto?" Y me gustó. Sabía que esto es algo que me encantaría hacer cuando me jubilara (y me jubilé, un poco joven, pero está bien). Así que me enamoré y me gustó en Malachi's. Vine e hice varios papeles. Hicimos esto juntos con el tiempo. Me enamoré de lo que comencé a hacer aquí y de lo que estoy haciendo ahora. Lo que más me impactó fue que tanta gente se acercara a mí, me hablara y me felicitara. Me agradecen todo lo que hemos hecho...cómo no tienen algo y aprecian lo que se les da. Nos agradecen por venir por la mañana a preparar esta comida, estos artículos y todo lo que hacemos por ellos. Yo tengo mi equipo. Tengo a Rudy, Sophie, Michelle, a mí y a Conrad. Empezamos a las 5:30 en el mañana los martes y miércoles. Hay tanta gracia en esto porque los clientes. Estoy muy agradecido por lo que les hemos dado y por lo que estamos haciendo por ellos. Y me encanta. Incluso algunos. Días me supone un reto, pero me encanta. Me mantiene más humilde, pacífico y alegre.

Agradecimientos

Este proyecto no podría haberse completado sin la ayuda de muchas personas.

Muchas gracias a:

Martha Myers y Bonnie Stephenson, quienes amablemente ofrecieron su tiempo como voluntarios y lucharon con la tecnología para ayudar a grabar y publicar estas entrevistas.

Carissa Malone por su invaluable ayuda con el aspecto técnico de compilar estas historias en un diseño que invite al lector a participar.

Irma Barajas por sus habilidades lingüísticas para ayudar a redactar la traducción al español de las entrevistas.

Los voluntarios y clientes que abrieron su corazón para compartir sus historias y dejarse conocer. Sus historias son la base de este proyecto para continuar construyendo una comunidad en Malachi's Storehouse.

Malachi's Storehouse

everyone is welcome. everyone is valued. **everyone is fed.**

malachis.org